

こんにちは 松坂みち子です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.393 2018.12.19 連絡先 402-1622 >



東京医療保健大学視察一厚生委員会

17日（月）午後、厚生委員会で、元雄湊小学校の校舎を使い、市内の3大学構想の先頭を切って今年の4月に開校した「東京医療保険大学」を視察しました。東京医療保健大学は、東京の五反田、世田谷、立川などにキャンパスがあり、今年度に新たに船橋と和歌山に開校しました。船橋と和歌山は、今は1年生のみです。

定員は90名ですが、現在104名の学生がいます。そのうち県内の方は100名、さらにその内市内の方は43名だそうです。ちなみに男性は13名です。

校舎の中はきれいにリニューアルされ、階段の段の低さや窓の低さに小学校だったことが思いおこされる程度です。カフェテリアが新設され、トイレには姿見もあり、若い学生たちには必須だなと思いました。

実習室には、ダミーの患者さん人形（正式名は聞きそびれました。病状に合わせた心音・呼吸音などが作れるそうです）、赤ちゃんの人形、妊婦さんや高齢者の疑似体験ができる装具もあり、来年度、2年生になってから実習で使われるとのことでした。赤ちゃん人形を抱かせてもらいましたが、ずっしりとした重さと柔らかさがリアルで、本物の赤ちゃんを抱いたような感じが蘇りました。私は、看護学生と言えば、学生さん同士



で注射を練習するというイメージを持っていたのですが、実際に針を刺すような行為は、資格を取ってから行うのだというお話も伺いました。

若い学生さんたちはすれ違いざまに、「こんにちは」と元気に挨拶してくれます。ここで勉強し、看護師になったあとには、できるだけ市内で働いてもらいたいですね。うん十年若かったら、ここで勉強したいと思えるようなキャンパスでした。

障条約に基づいています。東京にも基地があります。首都に外国軍の基地がある国は日本だけです。基地問題は、日本の国と一緒の問題です。一緒に考えませんか。



みち子のひとりごと サンゴが殺される！

私は、辺野古がある大浦湾に住む、長さ50m、幅30m、高さ12mの巨大なサンゴを見てきました。これほど大きくなるには2000年かかるといわれるので、埋め立てが進めば潮の流れが変わり、サンゴは生き残れないと、大浦湾のサンゴは生き残れないと、私断固抗議します。

辺野古の海に土砂が投入され、沖縄県民は県知事選挙などで、辺野古への新基地建設は認められないと繰り返し意思表示を続けてきました。安倍首相は「沖縄に寄り添う」と言いましたが、沖縄にしているのは沖縄県民の心を踏みにじる行為です。

森下さち子議員の一般質問

学童保育の充実をぜひ

森下市議は、懸案だった学童保育指導員の資格と配置基準が定められ、処遇改善と常勤配置のための補助金も設けられたのに、それに逆行する国の基準緩和の動きが現場に不安をもたらしていると指摘。市の対応をただしました。原教育長は「子どもの安全安心の確保という観点から、現在のところ、基準緩和は考えていない」と答弁しました。

今年度から就学証明に加え、ソフト表の提出を保護者に市は求めています。学童保育の趣旨に反するものとして撤回を要求。津守教育局長は「検討する」と答えました。

森下市議は国基準すら満たさず中核都市の中で最低レベルとなっている市の就学援助について「一刻の猶予も許されない遅れた状況」と迫り、尾花市長は「制度の充実に努める」と答弁しました。

森下市議は、子どもの貧困について、県の実態調査をもとに子どもの貧困に特化した計画立案を要求。市長は「特化した項目として位置付けるかどうか検討していきたい」としました。

(12月14日付しんぶん赤旗より)

生きるためのなんでも相談村

12月22日(土)
10:00~14:30ごろまで
カトリック屋形町協会

10:00~11:00 活動交流
11:00~ なんでも相談等
12:00~ カレーの炊き出し

こんにちは

井本ゆういちです



先日、消費税学習会に参加しました。税理士事務所のみなさんが、サザエさん一家に扮して寸劇を演じてくれました。イカつい体育会系「タラちゃん」が泣くシーンが面白かったです。宮本たけし衆議院議員の講演では、疑惑にみまれ、普通ならとつくに退陣しているもおおかしくないと安倍首相を将棋の対戦になぞらえて

て、うまいこと皮肉っていました。「王さん取られても、降参といわない」です。街頭宣伝でみなさんに訴える時に、なるべく、わかりやすく語るようにしているつもりですが、安倍首相を思い浮かべると、どうしても腹立たしい気持ちが出てきて、激しい口調になりがちです。こんなにもうまく表現できるようになりたいものです。

危ないぞ！
みんなで止めよう安倍改憲
1.19和歌山県民のつどい

2019年1月19日(土)
12時半開場 13時半開会
県民文化会館大ホール

芸人9条の会：**桂文福**
相撲甚句、河内音頭、
そして9条新作落語

慶応大名誉教授・弁護士：**小林節**
講演：**安倍改憲をなぜ阻止しなければならぬのか**

主催：**危ないぞ！みんなで止めよう安倍改憲1.19和歌山県民のつどい実行委員会**